
 

 

 

SU FORMA: 

 
AFIRMATIVA I / WE + SHALL + VERBO INFINITIVO SIN TO 
  
NEGATIVA  I / WE + SHAN’T + VERBO INFINITIVO SIN TO 
 
INTERROGATIVA SHALL + I / WE + VERBO INFINITIVO SIN TO? 
 

 

 

SU USO: 

 

• Podemos utilizar SHALL cuando ofrecemos hacer algo: 
Shall I make the beds for you today as your back is hurting you? 

 

• Podemos utilizar SHALL cuando sugerimos hacer algo: 
Shall we go out to eat tonight? 

 

• Podemos emplear la estructura LET’S cuando sugerimos hacer algo: 
Let’s go out to eat tonight. 

 

• Se usa para pedir consejos: 
Shall I have my hair cut short or leave it long? 
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